

Ayer se proclamaron las candidaturas definitivas para las elecciones del próximo 26 de Noviembre.

CCOO ha presentado un total de 466 candidatos y candidatas para los comités de todas las provincias: hombres, mujeres, jóvenes, 'menos jóvenes', sindicalistas veteranos y nuevas personas deseosas de implicarse en la defensa de los derechos de los trabajadores y trabajadoras. Una lista diversa, como diversa es la plantilla a la que representamos.

El hecho de que más del 11% del censo electoral haya apostado de salida por las listas de CCOO, es muy importante porque supone un aval a la gestión que durante estos últimos cuatro años han hecho los delegados y delegadas de CCOO.

Nos queda mucho trabajo por hacer: renovar el Convenio Colectivo, que es la mejor herramienta para conservar nuestros derechos; seguir aguantando el envite de la empresa que continuamente insiste en rebajarnos las condiciones laborales; mantener nuestros derechos laborales en un escenario futuro de salida a bolsa; conseguir cambiar la Ley que sanciona a las empresas por alentar las jornadas fraudulentas fruto de la presión laboral, mediante la recogida de firma que los delegados/as de CCOO estamos haciendo...

Somos conscientes de que los obstáculos a los que nos enfrentamos son muchos pero **seguimos teniendo ilusión porque creemos en lo que hacemos y hacemos lo que creemos** y ese convencimiento es el que **mueve a las 466 personas** que nos hemos presentado en las candidaturas de CCOO a seguir luchando por hacer de Unicaja una empresa donde se pueda trabajar a gusto porque hay otras maneras de dirigir, de tratar a la plantilla y de motivar.

Desde aquí nos comprometemos contigo a hacer una campaña electoral limpia, exenta de ataques a los otros sindicatos... porque tenemos suficientes ideas, proyectos y trabajo como para perder el tiempo empleándolo en desacreditar a otros.

Los hombres y mujeres de CCOO que concurrimos a las elecciones, seguiremos peleando, protestando, negociando, trabajando, con el único objetivo de seguir cambiando las cosas, como venimos haciendo desde hace ocho años cuando CCOO comenzó a tener la suficiente mayoría como impulsar las mejoras laborales en Unicaja Banco.

Esperamos que los delegados y delegadas que salgan elegidos, estén a la altura de la confianza depositada por los compañeros y compañeras que nos voten.

